
第４５９号 

令和４年３月１０日 

丹波篠山市教育長 様 

丹波篠山市立岡野小学校長  細見  康彦   

学校運営協議会について、次のとおり報告いたします。 

第 ３ 回 岡野小学校運営協議会実施報告書 

１ 学校運営協議会の開催について 

 (1) 開催日時  令和  ４年 ２月 ２５日(金)より関係資料を各委員に送付して行った。 

  (2) 開催場所   関係資料を委員の自宅へ送付し、ご意見を学校へ返送していただいた。  

２ 出席した学校運営協議会委員の氏名・所属等及び出席状況 

 

 

 

 

 

 

 

 

氏  名 所属等 出欠 氏名 所属等 出欠  

 

 

 

 

 

 

 

角谷 慶治 学識経験者（元校長） ○ 瀧脇 大史 ＰＴＡ副会長 ○ 

谷田 又次 自治会長会会長 ○ 細見 康彦 岡野小学校 ○ 

前川 菊男 学識経験者（元校長） ○ 梅垣 佳代 岡野小学校 ○ 

中井 悦夫 岡野ふるさとづくり協議会 ○ 細見 佳子 岡野小学校 ○ 

谷田惠美子 民生児童委員（代表） ○    

山本 歩美 岡野子ども教室コーﾃﾞィネータ

ー 

○    

仁木 秀樹 ＰＴＡ会長 ○    

３ 傍聴人数 （０）名 

４ 議題及び会議の公開又は非公開の別（協議事項毎に公開及び非公開の別を記入すること） 

主な協議事項及び主な意見内容（審議の概要） 

(1)本年度の学校評価について（非公開） 

・全体として悪い評価が少ないのは良いことだが、家庭での「読書」が少ないという評価の児

童が多いのが気になる。読書習慣がつくような指導をお願いしたい。 

・学校の情報発信の評価がとても高いのは、通信やHPの取り組みの成果と感じる。その情報発

信で「読書」や「家庭学習」等について、保護者への啓発が進むとよいが。 

・家庭での学習時間がとれておらず習慣付いていない、読書の習慣がついていないなど、保護

者は自覚しておられるようだが、それをふまえて、どんな工夫ができるのか、親として子ど

もとどう関わっていかなければならないのか等、具体的に保護者に返していくことも必要で

はないかと思う。学校に全て任せるのはだめだと思う。 

・あいさつ、言葉遣い、マナー（食事も含めて）等は学校と家庭で考えていくべきだと思う。 

 子どもは親や大人のまねをすることが多いので、自分の行いを反省しつつ、前向きに子ども

と関われるように、保護者への発信もお願いしたい。 

(2)本年度の教育活動（学校行事等も含む）、学校運営協議会の活動、施設設備等について 

（非公開） 

・「岡野っ子応援隊」の取組は、地域の教育力を生かすだけでなく、いろんな人に学校に来て

もらい、学校や職員、子どもたちの様子を知ってもらうすばらしい活動だと思う。これから

も参加させてもらいたい。 

・新型コロナウイルスの影響で、地域とのふれあいのある活動が制限されていることが心配

である。難しい面もあると思うが、是非地域との活動を進めてほしい。 

  ・授業の様子を参観したところでは、昨年度に比べて落ち着いているように感じた。どのよ

うな取り組みが効果があったのか分析され、次年度さらに上向くように教職員の意思統一



をされることを期待する。 

 ・漢字検定が２年間中止になってしまった。ウイルスが流行する時期の実施は毎年心配なの

で、春とか夏にするのはどうか。 

 

５ 会議資料の名称 

  ･令和３年度第３回岡野小学校運営協議会資料（次第、令和３年度10月14日以降の教育活動、学校

評価に関する児童・保護者アンケート、教職員評価結果） 

 

６ 今後の予定及び方向性 

令和４年度５月に第１回の学校運営協議会を行い、令和４年度の学校運営方針について

説明し、承認を受けるとともに、令和４年度の重点目標について説明し意見を聴取する。 

７ 次回開催予定 

 (1) 開催日時  令和４年５月中旬 ※日にち及び時間は未定  

  (2) 開催場所  岡野小学校会議室 

 ※ 「出席状況」は、出席の場合には○、欠席の場合には×を記入願います。 

   欠席の場合、出欠欄に欠席事由を簡潔に記入ください。(仕事・別会合出席・その他) 


